

Salut ! Moi, je m'appelle Alice. J'ai onze ans et je suis en sixième. J'aime bien les animaux. J'ai un chien, Max, deux chats, Casse et Musette, un perroquet Coco et trois poissons orange : Dominique, Monique et Jeannette. Une vraie ménagerie, n'est-ce pas ?

Mon père est professeur de français dans le collège "Eugène Ionesco" et ma mère travaille dans un hôpital. Elle est médecin. Elle aime soigner les malades.

Je n'ai pas de frères ou de sœurs. Les dimanches j'adore aller dans le parc avec mes parents. Nous mangeons toujours des gâteaux.

J'ai beaucoup d'amis. Marie aime jouer du piano, Francine est bavarde et gaie tout le temps, Hélène fait du sport, Virginie est calme et sensible, Paul est le peintre : il aime dessiner. Marcel et Luc jouent aux échecs et Philippe est footballeur.

Ce que j'adore à l'école c'est le français et l'histoire. J'aime l'école, les sorties scolaires, les projets de classe. J'adore la lecture ; je lis environ une demi-heure par jour. De plus, j'aime l'écriture. J'adore écrire des articles pour le journal scolaire informatisé de la classe.